

Ses enfants :

Anne-Laurence LACROIX et Carinne MATTHEY

Dominique et Grégory DUAY-LACROIX

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de vous faire part du décès de

Monsieur Raymond LACROIX

enlevé à leur tendre affection le 5 novembre 2024 dans sa 84e année.

Selon son désir, ses obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de l'EMS Saint-Loup à Versoix, et plus particulièrement celles et ceux du 2ème étage, pour leurs bons soins et leur disponibilité.

Vous pouvez rendre hommage à Raymond en faisant un don à la Ligue Genevoise contre le Cancer, mention Raymond Lacroix,
IBAN CH80 0900 0000 1200 0380 8.

Cet avis tient lieu de faire-part.